



## Miguel Ángel Osorio Chong: Alejandro Moreno lesiona a Va por México

En entrevista con Manuel López San Martín para *MVS Noticias*, el senador Miguel Ángel Osorio Chong habló sobre su renuncia y la de un grupo de priista al Partido Revolucionario Institucional (PRI).

“En el PRI siempre se trabajó pensando en cómo acercarnos a los ciudadanos, pero esto se rompió, se convirtió en el partido de una persona que ha perdido todos los espacios de poder y las elecciones”, externó.



Asimismo, responsabilizó al dirigente nacional de tricolor, Alejandro Moreno, de la derrota del PRI en el Estado México en los procesos electorales del presente año. Además, afirmó que “le faltan tamaños” y “dignidad política”.

“A él no le importa perder elecciones, creando conflictos internos en plenos procesos electorales. A la alianza Va por México le hace mal y la lesiona ante la ciudadanía la presencia de Alejandro Moreno”, aseveró.

Junto a Miguel Ángel Osorio Chong, los senadores Eruviel Ávila, Claudia Ruiz Massieu y Nuvia Mayorga presentaron su renuncia al PRI. De acuerdo con los senadores, la dirigencia nacional del tricolor, la cual está bajo el mando de Alejandro Moreno, los orilló a tomar dicha decisión, pues aseguran que sólo una cúpula de personas es invitada a tomar las decisiones al interior del partido, mientras que la mayoría de las voces no son escuchadas.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/7/4/miguel-angel-osorio-chong-alejandro-moreno-lesiona-va-por-mexico-598138.html>